
 

 
ACTA REUNIÓN PLENARIA 

Martes 27 de octubre, 2020 
16:00 horas 

  

Se da lectura al Acta correspondiente a la reunión plenaria del martes 29 de septiembre de 2020, 
aprobándose sin observaciones. Se agenda próxima reunión para el día martes 24 de noviembre a las 
16:00 horas. 

Estadísticas de accidentes 
Tasa de accidentalidad 0,00 % 
Tasa de siniestralidad 0,00 % 

 

Avance de Programa 
Avance general de programa 77% 
Investigación de Accidentes 64% 
Inspección y Observación 14% 
Difusión y Capacitación 11% 

 

Varios: 

- Víctor Herrera informa que ya se promulgó la Resolución de conformación del Comité COVID de 
la Facultad. Fue enviado a servicios centrales y se está en espera de su aprobación. No habría 
aún fecha para una primera reunión. 

- Víctor Herrera también informa que el accidente del profesor Cristián Cisternas Ampuero, fue 
catalogado como “accidente de trayecto”. 

- Está pendiente un “inventario” de las señaléticas disponibles, para continuar con su instalación 
en los pisos superiores del nuevo edificio. 

- Se plantea acudir a colocar señaléticas la primera semana de noviembre. 
- Aún estaría pendiente la redacción de correo acerca de qué hacer en caso de accidentes de 

trayecto para académicos/as de la Facultad. Carolina Ceballos indica que hay una capacitación 
que se podría solicitar al respecto. 

- Con respecto a los cursos solicitados a la ACHS, se necesita al menos 10 personas inscritas para 
poder ejecutarlos. También menciona que estarían disponibles los cursos: “Uso de mascarillas” 
y “Medidas preventivas COVID, en el uso de transporte público”. 

- Víctor Herrera menciona la Resolución de la SEREMI, con relación a la renovación o continuidad 
de los Comités Paritarios en el contexto actual. Se explica que, en caso de realizarse una elección 
virtual, habría que asegurar que todos los funcionarios tuvieran participación. 

- Jeannette García informa que ya serían dos las bibliotecas de la Universidad que comenzaron a 
dar servicio de préstamo restringido, Derecho y Arquitectura. La Biblioteca Central presentaría 
una propuesta en la primera reunión del Comité COVID. Víctor Herrera informa el procedimiento 
y los protocolos que habría que presentar cuando se solicite habilitar el servicio. 

- Carolina Ceballos informa que renuncia a la ACHS, así que sería nuestra última reunión con ella 
como asesora. 

 
 
Jeannette García V. (Presidenta Comité Paritario)  
Daniela Barra P. (Secretaria Comité Paritario) 
Carolina Ceballos (Asesora ACHS) 
 

Santiago, 26 de noviembre, 2020 


